

Le samedi 4 mars, l'équipe de journée TRACE qui regroupe une douzaine d'élèves de 4èmes-3èmes a été à la rencontre de la communauté EMMAÛS de Saint Benoît (près de Poitiers). L'un d'eux raconte :

« Cette communauté a été fondée par l'abbé Pierre et par un bagnard en 1949.

Nous avons visité les ateliers et les entrepôts de la communauté de St Benoît. Une trentaine d'adultes trient, stockent et rénovent des meubles, de la vaisselle, des bibelots, des jouets, des livres et des revues. La plus part de ces personnes étaient sans famille avant de rentrer dans la communauté mais ils ont découvert une nouvelle famille en y entrant.

Par la suite, nous avons rencontré les membres de la communauté. Ils nous ont expliqué que **toute personne accueillie reste le temps qu'elle veut, avec pour seule obligation de respecter les règles de vie en commun. Ainsi un rôle est défini à chacun au sein de la communauté.**

Nous avons vécu un **temps de partage avec les compagnons** qui nous ont offert le café et nous avons apporté des gâteaux que nous avons fabriqué la veille.

La rencontre c'est terminé par un temps de dialogue avec un responsable. La conclusion de cette discussions à été que EMMAÛS c'est :

- **Lutter dans le refus d'être heureux sans les autres.**
- **Participer à une nouvelle redistribution des richesses.**
- **Crées des moyens de vivre qui permettent d'être acteurs et non assistés.**